

移動市役所議事録【東海中学校区(7月31日(火)開催)第1部】

質 問	市長の回答	対応状況
<p>【読谷山イズムの浸透】</p> <p>トップレベルの職員に読谷山イズムは浸透しているか。</p>	<p>職員とは様々な機会を通じ、かなりの密度で意思疎通を図っている。具体策を形にする作業の中で、読谷山イズムや公約の実現について理解を深めてもらいたいと思う。</p>	<p>引き続き左記の取り組みを行います。</p>
<p>【浸水時の避難対策】</p> <p>夏田新団地には平成 17 年の水害後に排水ポンプが建設されたが、今年の台風時には水路からの水で団地内の道路が冠水した。</p> <p>①夏田新団地南側道路を 5 0 cm 嵩上げして欲しい。</p> <p>②サンレー紫雲閣と団地間の農水路に橋をかけて欲しい。</p>	<p>ポンプを設置した時の考え方、最近の雨量との関係等を県に確認し、対策などを検討させてほしい。以前より良くなっているという声も別の土地では聞いている。</p>	<p>ご指摘の左問は県の管轄であり、これまで、河川激特事業等により、県が川床掘削や護岸整備・蛇谷排水機場設置等を実施し、浸水被害の軽減対策がなされています。</p> <p>夏田新団地については、団地西側田畑からの内水が大きく増えると団地中央部祝子 2 号線等が冠水し、団地内が孤立する状況となりますが、同時に団地西側田畑からの排水機能も果たしており、近隣家屋の浸水防止に一定の役割を果たしています。このため、県に問い合わせたところ、橋の架橋や道路嵩上げは浸水時の排水機能を阻害し、被害が拡大する恐れがあることから整備は望ましくないとのことです。団地南側道路（祝子水源池線）の道路嵩上げについても同様とのことです。</p> <p>県はこのような見解ですが、市としましては、まず避難路等の設置ができないかなどについて、県等とも協議を行いたいと考えています。</p> <p>なお、災害時にはご自身の安全をご自身で守っていただくことがやはり必要ですので、気象予報や避難準備情報などの発令に注意して頂き、早めの避難をお願いしたいと考えています。</p>

移動市役所議事録【東海中学校区(7月31日(火)開催)第1部】

<p>【エンクロスについて】</p> <p>①南一ヶ岡の市議会報告会でエンクロスの契約を5年から3年に見直してはと伝えた。</p> <p>②駅前ビルの着手前に市民の意見を聞く機会を設けてほしい。</p>	<p>①CCC への指定管理料については、今年の実績を踏まえて検証し、来年度の指定管理料検討したい。予算は毎年計上するので、毎年精査していく必要があると思っている。9月以降に駅周辺の波及効果の実態調査をする予定。</p> <p>②市民の意見を聞く機会について、現時点で具体的な内容は考えていないが、今後毎年検討し、検討・議論していくことになる。</p>	<p>①現在の指定管理業務について、一つ一つ業務内容やその実施方法等について、現在検証を行っており、最小の経費で最大の効果を上げるために見直すべき点は何かについて、引き続き指定管理者と協議を行ってまいります。</p> <p>②延岡駅西口に㈱まちづくり延岡が整備する再開発ビルについては、昨年9月に案を公表し市民の皆様からのご意見をお聴きしたうえで、現在同社が基本設計を行っています。</p> <p>なお、同ビルには商工会議所や金融機関が入居するほか、IT企業、専門学校、医療機関、病児・病後児保育等を誘致し、「生活と仕事の拠点」として賑わいが創出できるよう、現在取り組んでいます。</p>
<p>【エンクロスについて】</p> <p>効果を検証する際、人の多い少ないを意識せず、1年間を通じて検証する必要があるのではないか。</p>	<p>エンクロスの周辺への貢献度を把握する上で、9月以降が良いのではと考えている。</p> <p>駐車場利用者や来館者数は把握または試算している。</p>	<p>昨年10月に周辺商店街への波及効果も含めた調査を行いました。周辺商店街には効果が及んでいない状況です。</p> <p>また、本年2月には、入館者数試算方法の精査のための調査を行い、現在その効果の集計中です。</p>
<p>【エンクロスについて】</p> <p>佐賀県武雄市・岡山県高梁市のツタヤ図書館は建て替えの必要な図書館を壊して新設したが、立派な図書館がある延岡になぜツタヤ図書館が来たのか。はっきりいって大損害。当時の関係者などを市議会に呼び経緯を説明させられないものか。</p>	<p>エンクロスはツタヤ図書館ではないので、武雄市などと同じものではない。今までの経緯はその都度議会の承認によって進められてきた。改めて証人喚問という必要はないと思う。</p> <p>エンクロスはオープンしているが、現在検証中の状態。次年度以降どうするか毎年説明していきたい。</p>	<p>現在の指定管理業務について、一つ一つ業務内容やその実施方法等について、現在検証を行っており、最小の経費で最大の効果を上げるために見直すべき点は何かについて、引き続き指定管理者と協議を行ってまいります。</p>

移動市役所議事録【東海中学校区(7月31日(火)開催)第1部】

<p>【地下水や雨水の活用について】 雨水は自宅で貯めればトイレや洗車、花壇の水やりなど色々使える。また、延岡は水郷の町。地下水の有効利用について考えた方がよい。飲み水として使えなくても、断水した際に土砂の水洗やトイレなどに活用できる。</p>	<p>地下水や雨水の活用は良い指摘だと思う。こういった形で政策に落とし込むか考えたい。ご指摘有難い。</p>	<p>引き続き検討してまいります。 なお、市内 176 か所を災害時協力井戸に指定し、一定の水質検査を行っていますので、このような取り組みも引き続き行ってまいります。</p>
<p>【東海地区への病院の誘致等】 ①東海地区は他地区と比べて病院が少ない。出来るなら東海地区に専門病院の誘致をしてほしい。 ②山月町に病院ができると聞いているが、バスの便が良くなる方向で考えてほしい。 ③東海地区からバスを乗り継いでいかなければならないようにするのはやめてもらえないか。</p>	<p>①市全体として医師不足の解消に向けて思い切ったことをやらねばと思っている。また、どういう条件であれば医師がこちらで働く気になるかという調査費を計上している。 ②6月補正で市内バス路線計画作成等の予算を計上した。多くの方にプラスになる路線かという視点で作っていきたい。 ③東海地区と山月町、富美山がバス路線で繋がるかは調査しないと分からない。バス停から乗る路線ができても、バス停まで行きにくくなっていることが現在の課題。地域と議論し、他の事例も参考にし、結果的には安く暮らせる延岡になるよう取り組みたい。</p>	<p>①市独自の政策による開業支援等は全市内で行っています。 なお、まちなかへの誘致策も重要と考えており、現在必要な調整を行うとともに延岡駅西口に㈱まちづくり延岡が整備する再開発ビルへの誘致等も行ってまいります。さらに、平成 31 年度に「延岡市事業継承等支援センター」を設定しますので、その中で後継ぎのいない病院等についても必要に応じて支援してまいります。 ②既に宮崎交通に伝え、検討してもらっています。 ③「延岡市地域公共交通網形成計画」の案を公表し、市民の皆様のご意見を募集しましたが、今後、この計画などに基づき、具体的に利便性の向上等を図る中で、東海地区についてもどうすべきか検討してまいります。 【交通政策課】「地域住民連携型有償運送構築事業」【新】 (H31 年度予算：14,018 円)</p>

移動市役所議事録【東海中学校区(7月31日(火)開催)第1部】

<p>【学校への冷暖房設置】 設置には相当お金が必要かと思う。延岡市の今後の取り組みについて教えて欲しい。</p>	<p>国の財政支援策をみながら、今後段階的に取り組んでいきたい。</p>	<p>平成30年度補正予算において、すべての小中学校の普通教室にエアコンを設置する経費を盛り込み、現在整備中です。</p>
---	--------------------------------------	---